



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№YC/887

*Enclosure:
as stated,
on 7 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to forward the draft Concept Paper of the CICA Youth Development Forum 2023 to be organized in a hybrid format by the People's Republic of China on 31 August 2023 in Beijing. The CICA Secretariat kindly requests the Member States to consider the aforementioned Concept Paper, and if no comments are received by 4 August 2023, the event will be included in the CICA Plan of Implementation of Confidence Building Measures for 2023.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Astana, 19 July 2023



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№УС/887

*Приложение:
упомянутое,
на 7 л.*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь препроводить проект Концепции Форума молодежного развития СВМДА, организуемого Китайской Народной Республикой 31 августа 2023 года в гибридном формате в г. Пекин. Секретариат СВМДА просит государства-члены рассмотреть вышеупомянутую Концепцию, и в случае отсутствия комментариев до 4 августа 2023 года мероприятие будет включено в План СВМДА по реализации мер доверия на 2023 год.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Астана, 19 июля 2023 г.



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Қосымша:
аталған,
7 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіре отырып, Қытай Халық Республикасы 2023 жылғы 31 тамызда Бейжің қаласында гибридті форматта ұйымдастыратын Азия Кеңесінің Жастарды дамыту форумы тұжырымдамасының жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды. Азия Кеңесінің Хатшылығы мүше мемлекеттерден жоғарыда аталған тұжырымдаманы қарауды сұрайды, және түсініктемелер 2023 жылғы 4 тамызға дейін түспеген жағдайда іс-шара Азия Кеңесінің 2023 жылға арналған Сенім шараларын жүзеге асыру жөніндегі жоспарына енгізілетін болады.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Астана қаласы, 2023 жылғы 19 шілде

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ
МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕРІ**

Preliminary Proposal

for Organizing the CICA Youth Development Forum 2023

The youth represent the future of the nation as well as the future of Asia. Communication among young people will lay a solid foundation for peace and stability in Asia. In hopes of promoting youth dialogue and exchange among the member countries of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) and in the wider Asian region, the Center for Europe and Asia (China Pictorial Publications) of China International Communications Group (CICG) plans to organize a CICA Youth Development Forum on August 31, 2023 to unite young Asians and pool their wisdom to enhance mutual trust and cooperation among young people of CICA member countries in the field of cultural and people-to-people exchanges, which would make great contributions to the common prosperity of the region.

I. Name of the Event

CICA Youth Development Forum 2023

II. Organization

Directed by:

China International Communications Group (CICG)

Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA)

Organized by:

CICG Center for Europe and Asia (China Pictorial Publications)

Supported by:

CICA Youth Council

All-China Youth Federation

China International Youth Exchange Center

III. Time, Venue and Form

Time:

The event will start at 3 p.m. (BJT, GMT +8:00) on Thursday, August 31, 2023.

Venue:

Beijing, China

Form:

Participation in this forum can happen either in-person or virtually. Kairat Sarybay, Secretary General of CICA, representative(s) from CICA Youth Council, and guests in China are expected to attend in-person. Outstanding youth representatives from various fields in CICA member countries are expected to attend the forum via Zoom, which provides simultaneous interpretation in Chinese and English.

IV. Theme, Topics, and Purpose

Theme:

Igniting Youth Power for Asian Development

Topics:

1. Highlighting the Role of Youth in Promoting Asian Development
2. Pooling the Wisdom of Youth for Innovation and Entrepreneurship
3. Youth with Louder Voice and Greater Contributions

Purpose:

The forum is going to invite youth representatives to discuss on hot topics in the form of sharing sessions and speeches. They are expected to share entrepreneurial and innovative experiences, exchange on cooperation projects, and explore the path for Asian youth to participate in regional construction. The forum will create a platform for Asian youth to demonstrate their sense of mission and responsibility in the new era and contribute to the progress and development of CICA, as well as peace, security and stability in Asia.

V. Guest Information

Guests on the invitation list (about 50 people in total):

Kairat Sarybay, Secretary General of CICA;

Du Zhanyuan, President of CICG;

Representative(s) from CICA Youth Council;

Representative(s) from All-China Youth Federation;

Representative(s) from China International Youth Exchange Center;

Outstanding youth representatives from various fields in CICA member countries

VI. Agenda

14:00-14:50 Registration

15:00-16:00 Opening Speeches

16:00-16:15 Tea Break

16:15-17:15 Themed Speeches

17:15-17:45 Youth Discussions

17:45-18:00 Closing Speech(es)

VII. Press Coverage

The forum is going to invite mainstream media in China including CICG media outlets, along with media organizations in CICA countries such as Rossiya Segodnya, Kazinform, *Komsomolskaya Pravda* of Kazakhstan, Kabar News Agency of Kyrgyzstan, and Uzbekistan National News Agency, to cover the event. The forum also plans to gain exposure on social media platforms including VK, Telegram, Facebook and Twitter.

Contact persons: You Shanshan, Chen Yan

Mobile numbers: 13810859866, 18813198592

Email: 35706189@qq.com or cycarrie@163.com

Предварительное предложение

по организации Форума молодежного развития СВМДА - 2023

Молодежь представляет будущее нации, а также будущее Азии. Коммуникация между молодыми людьми заложит прочную основу для мира и стабильности в Азии. В надежде на содействие молодежному диалогу и обменов между государствами-членами Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) и в Азиатском регионе в целом Центр вещания на Европу и Азию (издательство «Жэньминь хуабao») при Управлении КНР по делам издания и распространения литературы на иностранных языках планирует организовать Форум молодежного развития СВМДА 31 августа 2023 года в целях объединения молодежи Азии и их мудрости для укрепления взаимного доверия и сотрудничества между молодыми людьми государств-членов СВМДА в области культурных обменов и контактов между людьми, что внесло бы большой вклад в общее процветание региона.

I. Название мероприятия

Форум молодежного развития СВМДА – 2023

II. Организация

Под руководством:

Управлении КНР по делам издания и распространения литературы на иностранных языках

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА)

Организатор:

Центр вещания на Европу и Азию (издательство «Жэньминь хуабao»)

При поддержке:

Молодежный совет СВМДА

Всекитайская федерация молодежи

Китайский международный центр обмена молодежи

III. Время, место проведения и формат

Время:

Мероприятие начнется в 15:00 (BJT, GMT +8:00) в четверг, 31 августа 2023 года.

Место проведения:

Пекин, Китай

Формат:

В этом Форуме можно принять участие как лично, так и виртуально. Ожидается, что Генеральный секретарь СВМДА Кайрат Сарыбай, представитель(и) Молодежного совета СВМДА и гости из Китая примут участие лично. Ожидается, что выдающиеся представители молодежи из различных сфер деятельности государств-членов СВМДА посетят Форум с помощью платформы Zoom, которая дает возможность обеспечения синхронного перевода на китайский и английский языки.

IV. Тема, подтемы и цель

Тема:

Пробуждение молодежной энергии в интересах развития Азии

Подтемы:

1. Подчеркивая роль молодежи в содействии развитию Азии
2. Объединяя мудрость молодежи для инноваций и предпринимательства
3. Повышая голос и вклад молодежи

Цель:

На Форум планируется пригласить представителей молодежи для обсуждения актуальных тем в форме совместных сессий и выступлений. Ожидается, что они поделятся предпринимательским и

инновационным опытом, обменяются мнениями по проектам сотрудничества и изучат пути участия азиатской молодежи в региональном строительстве. Форум создаст платформу для азиатской молодежи, чтобы продемонстрировать свое чувство миссии и ответственности в новую эпоху и внести свой вклад в прогресс и развитие СВМДА, а также в мир, безопасность и стабильность в Азии.

V. Информация о гостях

Гости из списка приглашенных (всего около 50 человек):

Кайрат Сарыбай, Генеральный секретарь СВМДА;

Ду Чжаньюань, Президент Управления КНР по делам издания и распространения литературы на иностранных языках;

Представитель(и) Молодежного совета СВМДА;

Представитель(и) Всекитайской федерации молодежи;

Представитель(и) Китайского международного центра обмена молодежи;

Выдающиеся представители молодежи из различных сфер деятельности государств-членов СВМДА

VI. Программа

14:00-14:50 Регистрация

15:00-16:00 Вступительные речи

16:00-16:15 Перерыв на чай

16:15-17:15 Тематические выступления

17:15-17:45 Молодежные дискуссии

17:45-18:00 Заключительная речь(и)

VII. Освещение в СМИ

На Форум планируется пригласить основные средства массовой информации Китая, включая средства массовой информации

Управления КНР по делам издания и распространения литературы на иностранных языках, а также медиа-организации стран СВМДА, такие как «Россия сегодня», «Казинформ», «Комсомольская правда» Казахстана, Информационное агентство «Кабар» Кыргызстана и Национальное информационное агентство Узбекистана для освещения мероприятия. Также планируется освещение Форума на платформах социальных сетей, включая VK, Telegram, Facebook и Twitter.

Контактные лица: Ю Шаньшань, Чэнь Янь

Номера мобильных телефонов: 13810859866, 18813198592

Электронная почта: 35706189@qq.com или sycarrie@163.com